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Beitrag von „James T. Kirk“ vom 26. September 2008, 11:08

Ich denke, dass die Vergabe durch den letzten Veranstalter nicht nur am sinnvollsten sondern
auch die legitimste Variante ist. Kaulis Engagement in allen Ehren aber ich denke, es ist auch
nicht in seinem Sinne, wenn er jedes Jahr entscheiden soll, wer nun die vExpo veranstaltet. Ich
habe mich mit Noeresund in Verbindung gesetzt und werde erst mal sehen, was dort
herauskommt. Langfristig würde ich aber befürworten, dass z. B. MikroKultura zuständig ist,
vorallem, da dort ja im Moment wenig los ist und das dem Verein wieder etwas Schwung
bringen könnte.
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